

Chers parents,

Comme vous l'avez peut-être remarqué, suite aux conditions climatiques, le préau se trouvant près du réfectoire est envahi de mallettes lors de l'arrivée des enfants à l'école.

Pour cette raison, nous avons décidé d'ouvrir le bâtiment des 1<sup>ère</sup> et 2<sup>e</sup> primaires immersion afin que ceux-ci y déposent leurs cartables en arrivant le matin à l'école ainsi que les 3<sup>e</sup>-4<sup>e</sup> immersion et la classe de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> immersion C dans le nouveau bâtiment.

Il restera alors aux élèves des autres classes, la classe francophone de monsieur Damien et les classes de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> immersion A et B, de « ranger » leurs cartables sous le préau.

Attention, l'ouverture des bâtiments se fera uniquement en fonction de la météo. Si nous jugeons que cela n'est pas nécessaire, les enfants pourront déposer leurs affaires à l'endroit habituel (rangs).

Pour vous aider ainsi que les enfants, nous placerons à l'entrée des deux bâtiments concernés une affiche indiquant si on peut entrer pour déposer ses sacs ou non.

Merci pour votre compréhension.

PS : nous profitons aussi de ce courrier pour vous signaler que l'école sera fermée le vendredi 31 mars ainsi que le mardi 18 avril car l'équipe éducative sera en formation obligatoire.... Vos enfants seront donc en congé à partir du jeudi 30 mars 15h30 et reprendront les cours le mercredi 19 avril. En cas de problèmes au niveau de la garde de votre(vos) enfant(s) durant les journées de formation, n'hésitez pas à joindre l'Espace Parents Enfants (voir memento).

Pour l'équipe éducative,

Eric Verplaetse

